

Entschließung

Der Bundeskanzler und der Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft werden ersucht, das Projekt „Nachhaltige Fußball-Europameisterschaft 2008“ in Zusammenarbeit mit der UEFA unter Einbeziehung ökologischer, sozialer, kultureller sowie ökonomischer Aspekte umzusetzen, damit diese Fußball-Europameisterschaft zum Trendsetter und Maßstab für alle folgenden Sportgroßveranstaltungen wird, und dem Nationalrat im Jahr 2007 einen Bericht über den Stand der Umsetzung des Projektes zuzuleiten.